

Sechs Aussteller im HAUS 18

Das Jahr ist fast herum, und wieder gibt es im HAUS 18 in Sünninghausen eine Jahresausstellung. Die Werkstatt Räume des freischaffenden Bildhauers Werner Klenk beherbergen neben seinen Bronzeplastiken Bilder, gemalt in Öl, Acryl, Mischtechniken und geformt aus Erde mit Farbe. Hinzu kommen photographische Aufnahmen, die schon ungewöhnlich in ihrer Technik und Motivauswahl sind.

Fried Dworak, Adolf Focke, Günther Frecksmeier, Marlies Hauk, Heinz Schößler und Werner Klenk haben einige ihrer Werke zusammengestellt zu einem farbigen und abwechslungsreichen Kaleidoskop.

Termine: 2. Nov. und die folgenden fünf Sonntage, jeweils im HAUS 18, Dorfstr. 18 in Sünninghausen. von 14.30 bis 18.00 Uhr.

Wir stellen in den
Werkstatträumen des
Bildhauers Werner Klenk
aus.

Fried Dworak
Photographie

Adolf Focke
Material, Zeichnungen

Günther Frecksmeier
Material - Öl, Acryl

Marlies Hauk
Keramik -> Erde und Farbe <

Werner Klenk
Arbeiten in Bronze

Heinz Schößler
Material - Mischtechnik

an den Sonntagen
2.11.14, 23.11.30. November
und 7. Dezember 2014
von 14.30 - 18.00 Uhr

**HAUS
18**